

maison et personne ne savoit où il étoit allé. Quand Théodore devoit être rendu à huit heures dans un endroit, il n'y arrivoit ordinairement qu'à huit heures trois quarts. Lorsque le maître croyoit, qu'il étoit à son ouvrage, mon jeune étourdi étoit perché sur un arbre à chercher des nids d'oiseaux. Quant au compte qu'il devoit rendre de son argent, il n'y avoit pas moyen d'y penser. La bourse étoit assez souvent vuide; mais Théodore ne savoit que rarement, à quoi il avoit dépensé l'argent: et si par fois il le savoit, il n'osoit pas le dire. Que pensez-vous d'une telle manière de vivre?

Le maître étoit un honnête homme et il se donna toute la peine possible pour corriger Théodore, mais voyant, qu'il vouloit absolument être un mauvais sujet, il le renvoya à ses parens. Quelle espérance peut-on concevoir d'un jeune homme, qui commence si à bonne heure, à mépriser les loix de l'ordre?

---

### LXVIII.

Quand j'arrive dans un endroit étranger, que ce soit un village ou une ville, dit Gout-